

**EEUU-HISPANOS**  
**Empresa abre puertas EEUU a jóvenes deportistas internacionales**

Por **Marcela Cortés**

Orlando, 6 oct (EFE).- La empresa AGM Sports busca hacer realidad el sueño de jóvenes deportistas latinoamericanos que aspiran a continuar con sus disciplinas deportivas mientras estudian una carrera profesional en EEUU.

Desde hace diez meses la compañía, con sede en Miami y fundada por tres ex tenistas españoles, abre poco a poco las puertas de universidades estadounidenses a jóvenes deportistas de América Latina y Europa.

"Esta es una oportunidad única que le brindamos a jóvenes deportistas de tener otra salida para el futuro y a la vez una opción que les permita mantener el nivel deportivo", declaró a EFE Gonzalo "Talito" Corrales, director de AGM Sports USA y antiguo campeón internacional de tenis en la categoría juvenil.

Corrales aseguró que la gran necesidad, tanto por parte de los deportistas como de las universidades, ha hecho que en menos de un año de haber iniciado sus labores, AGM Sports ya haya logrado obtener becas para 15 deportistas, provenientes de España y República Dominicana, entre otros países.

"Tomando en cuenta la respuesta que hemos tenido en estos meses y siendo conservadores con los números, creemos que para el próximo año por lo menos vamos a llegar a colocar a unos cincuenta deportistas, sino más", aseveró el español, que de joven se enfrentó en las canchas al sueco Thomas Johansson y al chileno Marcelo Ríos.

Corrales indicó que el éxito que ha tenido la empresa se debe en parte al hecho de que tanto él como sus dos socios, su hermano Alvaro Corrales y Alfonso Honrado, han pasado por la experiencia de tener becas deportivas en universidades de Estados Unidos.

De acuerdo con cifras de la National Collegiate Athletic Association (NCAA), más de 360.000 estudiantes universitarios combinan sus estudios con actividades deportivas en más de mil universidades de todo el país.

En el período del 2003-2004, el porcentaje de estudiantes extranjeros con becas deportivas en EEUU fue de 2,7 entre los hombres y 2,9 entre las mujeres.

Mediante su sitio de internet ([www.agmsports.com](http://www.agmsports.com)) la empresa evalúa la información de cada deportista y determina sus posibilidades de obtener una beca, señaló Corrales.

"Cientos de jóvenes nos están escribiendo y con la información que nos envían nosotros evaluamos las oportunidades de cada uno y hacemos el primer corte", manifestó "Talito", como es conocido el directivo en el medio deportivo.

Y es a partir de esta selección previa, que AGM Sports crea un perfil electrónico de cada candidato en el que incluyen desde datos personales, académicos y deportivos, hasta recortes de prensa, vídeos y fotos, para presentarlo a las universidades y solicitar las becas deportivas.

Entre los requisitos mínimos que los candidatos deben cumplir está tener un buen nivel deportivo, ser menores de 20 años, haber terminado el bachillerato y aprobar los exámenes de admisión (SAT y TOEFL) a universidades de EEUU, explicó Corrales.

El ex campeón juvenil afirmó que actualmente buscan establecer convenios de patrocinio con empresas latinoamericanas para que sean más los jóvenes de esta región que tengan la oportunidad de llegar a las universidades estadounidenses.

"En Latinoamérica hay mucho talento y no quiero tener que decirle a un chico que no podemos ayudarlo a seguir sus sueños porque no puede pagar nuestra tarifa y es por esto que estamos buscando alianzas con compañías grandes para que inviertan en ellos", dijo Corrales, cuya empresa cobra por sus servicios.

Baldwin Hernández, un joven dominicano, aún no puede creer que está en Estados Unidos cumpliendo el sueño que ha perseguido durante mucho tiempo: jugar al béisbol y estudiar.

Tras varios años de jugar con éxito en el equipo 'amateur' de Cienfuegos, a Hernández, de 20 años, se le estaban "cerrando las puertas" para continuar desarrollándose en el deporte que le apasiona.

"Esto es una oportunidad única, ahora vuelvo a ver que las posibilidades de seguir en el deporte se dan y además puedo seguir con mi carrera", señaló el joven lanzador, que desde hace un mes y medio dejó su natal Santiago, en República Dominicana, para empezar sus estudios de administración de empresas con una beca en el Martin Methodist College, en Pulaski, Tennessee.

Ahora Hernández, ya no sólo sueña con continuar sus estudios y jugar con el equipo universitario.

"Por ahora me dijeron que debo seguir jugando con el equipo de la universidad pero quién sabe en un futuro, si Dios quiere llego a jugar como mi jugador favorito, Pedro Martínez", declaró entre risas el dominicano.EFE